



THE FIRST STORY
RAIRAKU REI / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

PRÓLOGO:

LADO: EL CHICO

Incluso si me fuera hoy, seguramente a nadie le importaría.

A veces pienso en eso.

No me estoy lamentando en absoluto. Dado el estrés, molestias y preocupaciones por los demás, no creo ser particularmente fuerte, así que es más fácil vivir solo sin preocuparse por nadie.

Como soy huérfano, no tengo recuerdos importantes así que solo podría dejarlos ir. Todo el mundo dice “lo siento”, siempre tienen algo que hacer, necesitas algo de poder para llevarte bien.

Sobre todo, en mi caso, no soy bueno para comunicarme con la gente, necesito más poder, la cantidad total de energía también es muy baja.

Entonces, después de graduarme de la escuela secundaria, elegí una forma de vida que no usa el poder, independientemente de las personas tanto como sea posible.

Después de haber vivido tranquilamente en una habitación en un departamento sin vecinos, el trabajo a tiempo parcial iba cambiando, trabajo de limpieza, de control del tráfico nocturno y el trabajo en la fábrica, cosas que puedes hacer solo en silencio.

Si vives tranquilamente como una planta, no tienes que hacer mucho, no hay nada bueno ni nada malo. Así que estoy satisfecho, pero a veces me pregunto qué pasaría si desapareciera.

Si me ausentara del trabajo, sería contactado por ese trabajo a tiempo parcial, pero si no obtuvieran respuesta, seguramente se darían por vencidos.

Si me atrasara en el alquiler del departamento, recibiría un recordatorio, pero si descubren que ya no existo, podrán rescindir el contrato sin buscarme.

Todavía no tengo amigos en la escuela ni tampoco en las instalaciones.

Cuando me vaya, de repente pienso que mi existencia se derretirá y desaparecerá, sin la preocupación de nadie.

En algún lugar de mi mente, quiero solidaridad con la gente, aunque me molesta la conexión con las personas.

Recientemente hay una cosa a la que soy adicto, se trata de un cierto juego de SNS que instale.

Es un juego basado en la experiencia, en el que la misión es emitida a través de un tablero de anuncios en la aplicación y se ejecuta en la vida real, y así obtienes puntos.

Las misiones se pueden compartir entre jugadores, o pueden ser emitidas por alguien que parece estar operando.

Participar en una misión te hace sentir que has cumplido la solicitud de alguien que no conoces, ni siquiera indirectamente, y cuando te unes a una misión a gran escala, trabajas con alguien más en la ciudad para hacer algo. Me hace sentir el escarlata con una persona débil.

Las misiones se emiten en muchos lugares de Tokyo, y para participar en las misiones, en las vacaciones suelen aparecer muchas personas en el centro de Tokyo.

Incluso hoy, él está caminando en la ciudad nocturna de Shizume-cho, sosteniendo su estómago.

No estaba acostumbrado a las multitudes en la ciudad, y cruzó la intersección, retorciéndose para no golpear a la gente. La misión en la que participo es muy simple. Solo ir al lugar designado.

La misión no fue una invitación en el tablón de anuncios, sino que se emitió a un individuo. Para misiones que no requieren un número de jugadores, se puede emitir una misión seleccionando aleatoriamente un jugador. En tales casos, generalmente obtienes más puntos que las misiones de reclutamiento abiertas.

El destino que brillaba en el mapa en la pantalla casi había terminado. Sus pasos eran más ligeros.

Algunas de las cosas que me atrajeron de este juego fueron las palabras débiles hacia los humanos y los más mínimos estímulos que caen en la vida cotidiana como las plantas, pero la parte más fascinante fue la "magia" escondida en el juego.

Completa varias misiones y acumula puntos para subir de rango en el juego. Y si clasificas por encima de cierto nivel... obtendrás el poder de la "magia" que se puede usar en el mundo real.

Qué idiotez, se rió cuando vio por primera vez este rumor en el tablón de anuncios. Pero a veces, lo veía. La forma en la que actúan los que están en el primer rango, en realidad no parecen ser humanos comunes y evitan poderes extraños.

Sabiendo que hay un mundo desconocido en este mundo, me sentí cómodo cambiando el color del mundo.

Sentí que el juego era sospechoso y que el sistema de misión podía usarse fácilmente para crímenes, pero una vez que vi el mundo que no conocía y me fascinó, quise ir más allá.

La ubicación designada de la misión era un callejón en Shizume-cho. Cuando la señal del destino en el mapa de la aplicación y la marca de tu ubicación actual se superponen, el

personaje en forma de loro mascota en el juego aparece y da el mensaje: "¡Misión completada! ¡Cien puntos de Jungle añadidos!"

Cien puntos es algo grande para mí, que todavía estoy en un rango inferior. Este es un punto excepcional para una misión que solo es llegar al lugar designado. Quizás fue una misión de servicio para promover el hábito de participar en las misiones. Sonreí cuando pensé que subiría de rango pronto.

En ese momento, algo apareció por atrás.

"Hey."

Había terminado. Me preguntaba si era el emisor de la misión. ¿Qué pasa si es una misión para una cita? Si publicas con la esperanza de que venga una chica bonita, una persona como yo puede estar irritada. ...No, el emisor de la misión fue el que parece estar corriendo. Si no está relacionado con el juego...

Se miran el uno al otro mientras piensan en varias cosas en un instante.

Y fortaleció todo su cuerpo.

Había una persona con cara de zorro.

Una cara de zorro que parece estar riendo suavemente, disfrutando de la luz roja del atardecer desde atrás y flotando en la luz de fondo.

Era espeluznante y todo el pelo de mi cuerpo estaba gritando.

"¿Qué... qué...?"

La voz me temblaba.

El hombre con la máscara de zorro sacudió sus hombros. Se rió.

"No tengas miedo."

Lo dijo en voz alta con una voz de gato, quitándose lentamente la máscara de zorro.

Los ojos que salieron de debajo de la máscara, se encontraron con sus ojos.

Suavemente.

Sentí como si eso hubiera devorado el interior de mi cabeza, el mundo se había oscurecido.